
 
 
 
 
 

Voerde, 12.09.2018 

 

 
 
 
Antrag: Ausbau des Radweges „Boltraystraße“ 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

vor einigen Jahren wurde die Mehrstaße in Voerde von ihrem Beginn an (Frankfurter Str.) 

bis zur Einmündung Boltraystraße mit einem von der Fahrbahn abgetrennten Fahrradweg 

versehen. 

 

Dieser wurde weder über die Mehrstraße noch über die Boltraytraße bis Spellen fortgesetzt 

und endet abrupt wenige Meter nach der Einmündung der Boltraystraße.  

 

Viele Schüler*innen, die in Voerde die Gesamtschule oder die Realschule besuchen, nutzen 

diese Strecke (aus Spellen-Mitte/Norden über die Boltraystraße, von Süden über die 

Mehrstraße) mit dem Fahrrad. Beide Straßen sind so schmal, dass gerade einmal 2 PKWs 

nebeneinander passen und gefühlt halten sich viele Autofahrer weder an das 

vorgeschriebene Tempolimit, noch den vorgeschriebenen Überholabstand.  
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Auch ist die Sicht auf der Boltraystraße eingeschränkt und auf der Mehrstraße ist sogar 

Tempo 70 erlaubt. Ein sicherer Schulweg ist für diese Kinder in der augenblicklichen 

Situation nicht gewährleistet. 

 

Daher beantragt meine Fraktion die Schaffung eines sicheren Fahrradweges entlang der 

Boltraystraße (ca. 1,2 km, siehe Abbildung 1) von der Mehrstraße bis zur Rheinstraße und 

idealerweise auch die Fortführung des bereits bestehenden Weges entlang der Mehrstraße 

bis zum Sportplatz (ca. 1,9 km, siehe Abbildung 2). 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Stefan Meiners 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Abbildung 1 

 

 
Abbildung 2 




